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SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
KReiS TA CSrRAtäiON iu !ANDKRetS GiEßEN Kreistagsfraktion

:R8aND FREIE WALLER
Kreistagsfraktion

An den
Vorsitzenden des
Kreistages Gießen
Karl-Heinz Funck
Riversplatz 1-9 (Zi. F209)

Vorlage ,T ' IFI ëo

35390 Gießen

Gießen, 28.08.2020

Antrag "Fahrradabstellanlagen an den Schulen im Landkreis Gießen"

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender

die Fraktionen von SPD. Bündnis 90/Die Grünen und FW beantragen, folgenden Antrag zu den
Fahrradabstellanlagen an den Schulen im Landkreis vorzusehen und bittet, diesen im
Kreistagsausschuss für Schule, Bauen und Sport und im Kreistagsausschuss für Infrastruktur.
Umwelt und Energie zu behandeln.

Der Kreistaa möge beschließen

l dass der Kreisausschuss über den Zustand und die Ausstattung der Schulen mlt
Fahrradabstellanlagen im zuständigen Ausschuss berichtet.

2. dass der Kreisausschuss über den Zustand und die Ausstattung der Schulen mit
Fahrradabstellanlagen ein Kataster erstellt.

3 dass der Kreisausschuss einen Kostenplan vorlegt, mit welchem Kostenaufwand
a) zeitgemäße Fahrradabstellanlagen errichtet werden können.
b) wie hoch die Kosten ftlr zusätzliche überdachungen sind.
c) wie hoch die Kosten für die Anbringung von Photovoltaikanlagen auf den

Überdachungen, bzw. die Nutzung von Fotovoltaik-Elementen als Überdachung, sind
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Begründung

Viele Gründe sprechen dafür, dass Kinder mit dem Fahrräd zum Schulunterricht fahren

Die Anfahrt mit dem Fahrrad stärkt die Selbstständigkeit und die Gesundheit der Schulkinder. Sie
entwickeln ein Bewusstsein für eine klima- und umweltfreundliche Mobilität wird entwickelt.

Nach der langen Phase mit Bewegungseinschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie ist die
Förderung von Bewegung bei Schulkindern besonders wichtig.

Ein wichtiger Aspekt, damit die Fahrräder als Transportmittel verkehrstüchtig und sicher sind und
bleiben. sind gute Abstellanlagen. idealerweise mit Überdachung, die einen Schutz für die Fahrräder
vor Diebstahl und Wettereinflüssen bieten.

Bei allen genannten Maßnahmen ist eine Förderfähigkeit durch das Land oder den Bund zu prüfen
Die Prüfung sollte in die Haushaltsplanung für den Haushalt 2021 einfließen.

M it freundlichen Grüßen

al.." S..}..". äa.. qZ""z
Günther Sammler

Vorsitzender der Kreistagsfraktion
der Freien Wähler

Sabine Scheele-Brenne
Co-Vorsitzende der

SPD-Kreistagsfraktion

Chästian Zuckemtann
Vorsitzender der Kreistagsfraktion

Bündnis 90 / Die Grilnen

Beschluss des VQm

Die VoFlor.io .n.ii-.;l - r;-.;! ;:L: pi b schluss -
genehinlgt - Rlcrlt 5e!':el';!Tllgt - zurück(gestellt

Zur Beglaubigutag
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